

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, los diputados que suscriben formulan las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

A Coruña y Avilés llevan años viviendo situaciones complicadas desde el punto de vista industrial, perdiendo una parte importante de su tejido productivo. Ante la ausencia de un verdadero plan industrial e inversiones vinculadas a compromisos estratégicos, la privatización, descapitalización, reducción de capacidades, deslocalización de centros de trabajo, recortes de personal y subcontratación abusiva son instrumentos utilizados para ahorrar costes y externalizar servicios. Y todo ello, en muchas ocasiones, con dinero público de por medio.

La grave crisis que sufren las plantas de Alu Ibérica en A Coruña y Avilés, un ejemplo claro de este proceso de desindustrialización, ha sometido a todo tipo de tensiones a sus trabajadores, que están viviendo una complicada situación personal y laboral. Es un conflicto importante por la capacidad movilizadora de su personal laboral, por los incumplimientos empresariales y por la propia importancia de las plantas industriales para sus territorios de influencia.

Alu Ibérica se encuentra en un procedimiento judicial y sabemos que el Gobierno lleva tiempo trabajando para encontrar una solución viable para las plantas en A Coruña y Avilés.

¿Qué actuaciones está promoviendo el Gobierno para conseguir la viabilidad de las plantas de Alu Ibérica en A Coruña y Avilés?

¿Qué mecanismos se han puesto en marcha, con el concurso de administraciones competentes y sindicatos, para mantener capacidades industriales y empleo?

¿Ha considerado el Gobierno la intervención de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) para dar garantías de continuidad a una empresa estratégica para el tejido industrial de Galicia y Asturias?



Miguel Ángel Bustamante Martín
Diputado GCUP-ECP-GEC

Palacio del Congreso de los Diputados
Madrid, 18 de noviembre de 2021



Antón Gómez-Reino Varela
Diputado GCUP-ECP-GEC



Sofía Fernández Castañón
Diputada GCUP-ECP-GEC